

ABSTRAK

Syafira Fithriyani, 1910710018, Analisis Matriks IFAS EFAS Dalam Strategi Pengembangan Pengelolaan Laboratorium IPA SMP/MTS.

Pengelolaan laboratorium adalah proses pemeliharaan atau pendayagunaan sumber daya dengan efektif dan juga efisien guna mencapai sasaran yang dituju secara optimal namun tetap dengan memperhatikan keberlanjutan dari fungsi sumber daya. Pengelolaan laboratorium dapat dikatakan baik apabila pengelolaan laboratorium itu telah sesuai dengan standar minimal pengelolaan laboratorium yang telah ditentukan. 1) Bagaimana analisis lingkungan internal dan eksternal dari laboratorium IPA?. 2) Bagaimana analisis matriks yang diperoleh untuk mengembangkan pengelolaan laboratorium IPA?. Desain penelitian yakni pengembangan, namun dalam penelitian ini hanya dibatasi sampai penentuan strategi berdasarkan analisis matriks dari faktor lingkungan internal dan eksternal terhadap pengelolaan laboratorium IPA. Teknik pengumpulan data yakni wawancara, observasi, serta dokumentasi. Hasil dari *matriks grand strategy* kedua Laboratorium ada pada angka koordinat yang berbeda namun menunjukkan kuadran yang sama yakni kuadran II. Hal ini berdasarkan analisis IFAS EFAS yang didapatlah nilai skor akhir dari nilai bobot dan nilai rating. Terkait faktor internal Laboratorium SMP Nu Putri Nawa Kartika nilai skor yang diperoleh menunjukkan angka 1,23 yang merupakan perhitungan dari pengurangan kekuatan dari SMP Nu Putri Nawa yang menunjukkan angka 1,89 dan kelemahan SMP Nu Putri Nawa menunjukkan angka 0,66. Terkait dengan faktor eksternal SMP Nu Putri Nawa didapatkan skor akhir menunjukkan angka -1,13. Angka ini diperoleh dari pengurangan antara peluang yang menunjukkan angka 0,61 dan ancaman menunjukkan nilai 1,72. Dari nilai skor tersebut laboratorium SMP Nu Putri Nawa menunjukkan kuadran 2 yakni pada strategi ST menggunakan kelemahan guna untuk menghindari ancaman. Pada laboratorium MTs Hidayatul Mustafidin setelah dilakukan analisis IFAS EFAS, didapatlah nilai skor akhir dari nilai bobot dan nilai rating. Terkait faktor internal laboratorium MTs Hidayatul Mustafidin nilai skor yang diperoleh menunjukkan angka 10,67 yang merupakan perhitungan dari pengurangan kekuatan dari laboratorium MTs Hidayatul Mustafidin yang menunjukkan angka 1,75 dan kelemahan laboratorium MTs Hidayatul Mustafidin menunjukkan angka 1,08. Terkait dengan faktor eksternal laboratorium MTs Hidayatul Mustafidin didapatkan skor akhir menunjukkan angka -1,35. Angka ini diperoleh dari pengurangan antara peluang yang menunjukkan angka 0,61 dan ancaman menunjukkan nilai 1,96. Dari nilai skor tersebut laboratorium MTs Hidayatul Mustafidin menunjukkan kuadran 2 yakni pada strategi ST menggunakan kelemahan guna untuk menghindari ancaman. Dalam kata lain strategi yang dapat digunakan menggunakan kekuatan dengan memanfaatkan peluang.

Kata Kunci : *Pengelolaan Laboratorium IPA, Analisis IFAS EFAS, Rencana Strategi.*